

PERUBAHAN DAN/ATAU TAMBAHAN INFORMASI ATAS PROSPEKTUS RINGKAS DALAM RANGKA PENAWARAN UMUM PERDANA SAHAM PT GUNANUSA ERAMADIRI TBK

INFORMASINERUPAKANPERUBAHANDAN/ATAUTAMBAHANINFORMASIASATASPROSPEKTUSRINGKAS YANG TELAH DIPUBLIKASIKANDIKORAN KONTAN TANGGAL 19 JUNI 2024.

OTORITAS JASA KEUANGAN ("OJK") TIDAK MEMBERIKAN PERNYATAAN MENYETUJUI ATAU TIDAK MENYETUJUI EFEK INI. TIDAK JUKA MENYATAKAN KEBERANGAN ATAU CEKUKUPAN INI PERUBAHAN DAN/ATAU TAMBAHAN INFORMASI ATAS PROSPEKTUS RINGKAS INI. SETIAP PERNYATAAN YANG BERTENTANGAN DENGAN HAL-HAL TERSEBUT ADALAH PERUBATAN MELANGGAR HUKUM.

PERUBAHAN DAN/ATAU TAMBAHAN INFORMASI ATAS PROSPEKTUS RINGKAS INI PENTING DAN PERLU MENDAPAT PERHATIAN SGERA APABILA TERSEDIA KARERAGUAN PADA TINGKAL YANG AKAN DIAMBIL, SEBAIKNYA BERKONSULTASI DENGAN PIHAK YANG BERKOMPETEN.

PT GUNANUSA ERAMADIRI TBK ("PERSEORAN") DAN PENJAMIN PELAKSANA EMISI EFEK BERTANGUNG JAWAB SEPENUHNYA ATAS KEBERANGAN SEMUA INFORMASI, FAKTA, DATA, ATAU LAPORAN DAN KEJUJURAN PENDAPAT YANG TERCANTUM DALAM PERUBAHAN DAN/ATAU TAMBAHAN INFORMASI ATAS PROSPEKTUS RINGKAS INI.

SAHAM YANG DITAWARKAN DALAM PENAWARAN UMUM PERDANA SAHAM INI SELURUHNYA AKAN DICATATKAN PADA PT BURSA EFEK INDONESIA ("BEI").

Table with financial details for PT GUNANUSA ERAMADIRI TBK, including JADWAL EMISI, Nilai Nominal Rp100 Per Saham, and Katerangan.

Table titled 'PENCATATAN SAHAM PERSEORAN DI BURSA EFEK INDONESIA' showing details of share listing on BEI.

Beršanās dengan pencatatan saham yang berasal dari Penawaran Umum Perdana Saham ini sebanyak 300.000 (lima ratus) saham biasa atas nama yang merupakan Saham Baru atau mereka 20,00% (dua puluh koma nol persen) dari modal ditempatkan dan disetor penuh setelah Penawaran Umum Perdana Saham ini dengan Nilai Nominal sebesar Rp100 (seratus Rupiah) setiap saham.

PENGUNAAN DANA YANG DIPEROLEH DARI HASIL PENAWARAN UMUM

- 1. Biaya jasa penyelenggaraan (management fee) hanya dibayarkan kepada pihak yang berkepentingan.
2. Biaya jasa penjaminan (underwriting fee) adalah 1,4000%
3. Biaya jasa penjualan (selling fee) adalah 1,5000%

PERSEORAN DENGAN INI SURUTAK BAHWA PELAKSANAAN PENGUNAAN DANA HASIL PENAWARAN UMUM PERDANA SAHAM AKAN MEMENUHI SELURUH KETENTUAN PERATURAN PASAR MODAL YANG BERLAKU.

Calon investor harus membaca Ikhtisar Data Keuangan Penting yang disajikan di bawah ini bersamaan dengan Laporan Keuangan Konsolidasian Perseorana beserta catatan laporan keuangan yang tercantum dalam Prospektus. Calon investor juga harus membaca Bab VIII mengenai Peringatan dan Pembatasan.

Table titled 'Keterangan' showing financial data for 31 Desember 2022 and 2021, including assets, liabilities, and equity.

Table titled 'Rasio-Rasio Keuangan Penting Konsolidasian' showing various financial ratios for 31 Desember 2022, 2021, and 2020.

Table titled 'Rasio Keuangan' and 'Nilai Yang Dinyatakan Dalam Perjanjian Kredit' for 31 Desember 2023.

Table titled 'Rasio Keuangan' and 'Nilai Yang Dinyatakan Dalam Perjanjian Kredit' for 31 Desember 2022.

Table titled 'Rasio Keuangan' and 'Nilai Yang Dinyatakan Dalam Perjanjian Kredit' for 31 Desember 2021.

Table titled 'Rasio Keuangan' and 'Nilai Yang Dinyatakan Dalam Perjanjian Kredit' for 31 Desember 2020.

Logo of PT. Gunanusa Eramadiri Tbk. and company name in large font.

Kantor Pusat Kawasan Industri BIIE Hyundai Jl. Jnti I Kav. 3 No. 3 Kelurahan Cibutu, Kecamatan Cikarang Selatan, Kabupaten Bekasi, Provinsi Jawa Barat 17550

Locali Plant: 1. Plant 1: Kawasan Industri BIIE Hyundai... 2. Plant 2: Jl. PT-GABUS KM. 2.3... 3. Plant 3: Kawasan Industri Delta Silicon III...

PERAWARAN UMUM PERDANA SAHAM Sebanyak 500.000.000 (lima ratus juta) Saham Biasa Atas Nama ("Saham Yang Diawarkan") yang merupakan Saham Baru atau sebanyak 20,00% (dua puluh koma nol persen) dari jumlah seluruh modal ditempatkan dan disetor penuh dalam Penawaran Umum Perdana Saham dengan Nilai Nominal sebesar Rp100 (seratus Rupiah) setiap saham.

Panin Sekuritas PT Panin Sekuritas Tbk logo and company name.

RISIKO UTAMA YANG DIHADAPI OLEH PERSEORAN ADALAH RISIKO PERANGKALAN USAHA, RISIKO USAHA LAINNYA DAPAT DILOHAT PADA BAB VI TENTANG FAKTOR RISIKO DALAM PROSPEKTUS.

RISIKO YANG BERKAITAN DENGAN INVESTASI PADA SAHAM PERSEORAN YAITU TIDAK LIKUIDNYA SAHAM YANG DITAWARKAN PADA PENAWARAN UMUM INI. MESKIPUN PERSEORAN AKAN MENCATATKAN SAHAMNYA DI BEI, NAMUN TIDAK ADA JAMINAN BAHWA SAHAM PERSEORAN YANG DIPERDAGANGKAN TERSEBUT AKAN AKTIF ATAU LIKUID KARENA TERDAPAT KEMUNGKINAN SAHAM PERSEORAN AKAN DIMILIKI SATU ATAU BEBERAPA PIHAK TERTEHTU YANG TIDAK MEMPREDIKSIKAN APAKAH PASAR DARI SAHAM PERSEORAN AKAN AKTIF ATAU LIKUIDITAS SAHAM PERSEORAN AKAN TERJAGA.

PERSEORAN TIDAK MENRIBITKAN SAHAM HASIL PENAWARAN UMUM PERDANA SAHAM INI DALAM BENTUK SURAT KELEKTIF SAHAM, TETAPI SAHAM-SAHAM TERSEBUT AKAN DISTRIBUSIKAN SECARA ELEKTRONIK YANG AKAN DIADMINISTRASIKAN DALAM PENITIPAN KOLEKTIF DI PT KUSTODIAN SENTRAL EFEK INDONESIA ("KSEI").

PERAWARAN UMUM INI DILAKSANAKAN MELALUI E-IPO SEBAGAIMANA DIATUR DALAM POJK No. 41/2020 YANG MENCAKUP PENAWARAN AWAL, PENAWARAN EFEK, PENJATAHAN EFEK DAN PENYELESAIAN PEMESANAN ATAS EFAK YANG DITAWARKAN.

Perubahan Dan/Atau Tambahan Informasi Atas Prospektus Ringkas ini diterbitkan di Jakarta tanggal 01 Juli 2024

Table titled '3) PENENTUAN HARGA PENAWARAN SAHAM PADA PASAR PERDANA' detailing the pricing mechanism for the IPO.

Table titled 'Keterangan' providing details for the IPO, including dates and procedures.

TATA CARA PEMINATAN DAN TATA CARA PEMESANAN SAHAM

1. Peminatan Minat dan Pesanan Saham Perseoran berencana untuk melakukan Penawaran Umum menggunakan sistem Penawaran Umum Elektronik (PUE) melalui BEI pada hari Rabu, 3 Juli 2024.

2. Pemesan yang berhak Melakukan pembelian saham adalah Pemegang Saham Perseoran yang terdaftar dalam Buku Rekening Efek Perseoran.

3. Pemakaian modal untuk alokasi peninjauan past, yaitu yang disampaikan ke Sistem Partisipan Sistem yang merupakan Penawaran Umum Perdana Saham Perseoran adalah sebesar Rp2.925.000.000 (dua miliar sembilan ratus dua puluh dua juta Rupiah) atau sekitar 7,904% (tujuh koma sembilan nol empat persen) dari nilai emisi, adalah sebagai berikut:

Table titled 'PENJAMINAN EMISI EFEK' showing details of the placement agent and its financials.

PT Panin Sekuritas Tbk sebagai Penjamin Pelaksana Emisi Efek dan Penjamin Efektif dalam teges peraturan tidak menjadi pihak yang memiliki Afiliasi atau terasosiasi dengan Perseoran baik secara langsung maupun tidak langsung sebagaimana didefinisikan dalam UUP2SK Pasal 22 ayat 1 dan peraturan pelaksanaan yang bersangkutan.

Saham-Saham yang telah ditarik keluar dari Penitip Kolektif KSEI dan diterbitkan Surat Kolektif Sahamnya tidak dapat dipergunakan untuk penyelesaian transaksi bursa. Informasi lebih lanjut mengenai prosedur penarikan saham dapat diperoleh pada Penjamin Emisi Efek di tempat dimana penjamin yang bersangkutan diwajibkan.

5. Masa Penawaran Umum

Masa Penawaran Umum akan dilakukan selama 4 (empat) Hari Kerja, pada tanggal 02 Juli 2024 sampai dengan tanggal 05 Juli 2024, dengan rincian waktu sebagai berikut:

Table showing the timeline for the public offering process.

6. Penyiapan Dana Dan Pembayaran Pemesanan Saham

Pemesanan Saham melalui Sistem Penawaran Umum Elektronik harus disertai dengan ketersediaan dana yang cukup pada Rekening Dana Nasabah (RDN) yang terhubung dengan Buku Rekening Efek yang diterbitkan untuk pemesanan saham. Dalam hal dana yang tersedia tidak mencukupi, pesanan hanya akan dipenuhi sesuai dengan jumlah dana yang tersedia, dengan kelainan sesuai dengan ketentuan perdagangan Bursa Efek.

Partisipan berhak untuk menolak pemesanan pembelian saham apabila pesannya tidak memenuhi persyaratan pemesanan pembelian saham. Dalam hal terdapat periode kelengkapan yang merupakan nasabah Bank Kustodian yang melakukan pemesanan pembelian saham pada Subrekening Efek di rekening.

7. Pungutan Pemesean Pembelian Saham

Selanjutnya, pemodal harus menyiapkan 1 (satu) menit dari setiap pemesanan melalui setiap Partisipan Sistem untuk alokasi Peninjauan Terpadu pada setiap Penawaran Umum melalui Sistem Penawaran Umum Elektronik serta menyiapkan dana untuk pembayaran sesuai dengan jumlah pemesanan pada Rekening Dana Nasabah (RDN) yang terhubung dengan Sub Rekening Efek yang diterbitkan untuk pemesanan saham.

Partisipan berhak untuk menolak pemesanan pembelian saham apabila pesannya tidak memenuhi persyaratan pemesanan pembelian saham. Dalam hal terdapat periode kelengkapan yang merupakan nasabah Bank Kustodian yang melakukan pemesanan pembelian saham pada Subrekening Efek di rekening.

8. Peninjauan Saham

PT Panin Sekuritas Tbk bertindak sebagai Partisipan Adm/n/atau Partisipan Sistem yang pelaksanaan penjatannya akan dilakukan secara otomatis oleh Pevyedia Sistem sesuai dengan POJK No. 41/2020 dan SEOJK No. 15/2020. Penawaran Umum PT Gunanusa Eramadiri Tbk akan dilakukan Penawaran Umum dengan nilai emisi sebesar Rp75.000.000.000 (tujuh puluh lima miliar Rupiah) sehingga berdasarkan angka IV SEOJK No. 15/2020, Penawaran Umum Penawaran Umum Golongan I dan Golongan II.

Adapun sistem porsi peninjauan yang akan dilakukan adalah sistem kombinasi yaitu Peninjauan Terpadu (Pooling Allocation), yang jumlahnya sesuai dengan minimal alokasi efek untuk Peninjauan Terpadu berdasarkan peninjauan yang dilakukan oleh pemodal pada saat alokasi peninjauan. Pemodal yang memenuhi persyaratan peninjauan Past, pesanan pada Peninjauan Terpadu akan diproses dan akan melakukan peninjauan dalam Pasal VI angka 1 huruf a SEOJK No. 15/2020 yang mengatur maksimum Pevyediaan Alokasi Peninjauan Terpadu untuk Golongan I dan Golongan II sebesar 25% dari jumlah saham yang ditawarkan.

Table titled 'Batasan Tingkat Pemesanan Dan Pevyediaan Alokasi Peninjauan Terpadu' showing limits for different categories.

Keterangan: *mana yang lebih tinggi nilainya

Perseoran akan melakukan Penawaran Umum Perdana Saham dengan target daya yang dihapus sebesar Rp75.000.000.000 (tujuh puluh lima miliar Rupiah) sehingga berdasarkan angka IV SEOJK No. 15/2020, Penawaran Umum Perseoran digolongkan menjadi Penawaran Umum Golongan I dan Golongan II.

- 1) Pesanan akan mengalokasikan untuk Peninjauan Terpadu pada Penawaran Umum Perdana Saham ini adalah sekurang-kurangnya senilai Rp20.000.010.000 (dua puluh miliar sepuluh ribu Rupiah) atau 26,67% dari total porsi peninjauan terpadu yang tersedia.
2) Sumber saham yang akan digunakan oleh Perseoran untuk memenuhi ketentuan pevyediaan alokasi akan menjadi porsi Peninjauan Terpadu yaitu akan terdiri dari Saham yang ditawarkan dan dikeluarkan untuk porsi Peninjauan Past sesuai romawi IV angka 5 SEOJK No. 15/2020 dan dikeluarkan dengan proporsional porsi Peninjauan Past tersebut dikurangi dengan pevyediaan alokasi Saham:

- a. Secara proporsional untuk seluruh modal berdasarkan jumlah pesanan, atau
b. berdasarkan kegunaan pemodal dalam pemenuhan pelaksanaan emisi Efek dalam hal Penawaran Pelaksanaan Emisi Efek memiliki perlakuan khusus kepada pemodal tertentu dengan ketentuan sebagai berikut:
1. Pemodal Peninjauan Past, yang mendapatkan perlakuan khusus hanya akan dikenakan berdasarkan peninjauan terpadu.
2. Pemodal yang diberikan perlakuan khusus sebagaimana dimaksud dalam angka 1) ditentukan dari daftar nama dalam Sistem Penawaran Umum Elektronik sebelum pemenuhan masa peninjauan dalam saham; dan
3. Penjamin Pelaksanaan Emisi Efek harus memberitahukan kepada masing-masing pemodal yang terdampak pevyediaan alokasi Saham.

Dalam hal jumlah Efek yang dipasang oleh pemodal pada alokasi Peninjauan Terpadu melebihi jumlah Efek yang ditawarkan, maka pemodal yang tidak terpenuhi ketentuan pevyediaan alokasi Saham akan melakukan peninjauan terpadu.

Perseoran akan melakukan Penawaran Umum Perdana Saham dengan target daya yang dihapus sebesar Rp75.000.000.000 (tujuh puluh lima miliar Rupiah) sehingga berdasarkan angka IV SEOJK No. 15/2020, Penawaran Umum Perseoran digolongkan menjadi Penawaran Umum Golongan I dan Golongan II.

Adapun sistem porsi peninjauan yang akan dilakukan adalah sistem kombinasi yaitu Peninjauan Terpadu (Pooling Allocation), yang jumlahnya sesuai dengan minimal alokasi efek untuk Peninjauan Terpadu berdasarkan peninjauan yang dilakukan oleh pemodal pada saat alokasi peninjauan. Pemodal yang memenuhi persyaratan peninjauan Past, pesanan pada Peninjauan Terpadu akan diproses dan akan melakukan peninjauan dalam Pasal VI angka 1 huruf a SEOJK No. 15/2020 yang mengatur maksimum Pevyediaan Alokasi Peninjauan Terpadu untuk Golongan I dan Golongan II sebesar 25% dari jumlah saham yang ditawarkan.

Table titled 'Keterangan' showing details for the IPO, including dates and procedures.

5. Masa Penawaran Umum akan dilakukan selama 4 (empat) Hari Kerja, pada tanggal 02 Juli 2024 sampai dengan tanggal 05 Juli 2024, dengan rincian waktu sebagai berikut:

TATA CARA PEMINATAN DAN TATA CARA PEMESANAN SAHAM

1. Peminatan Minat dan Pesanan Saham Perseoran berencana untuk melakukan Penawaran Umum menggunakan sistem Penawaran Umum Elektronik (PUE) melalui BEI pada hari Rabu, 3 Juli 2024.

2. Pemesan yang berhak Melakukan pembelian saham adalah Pemegang Saham Perseoran yang terdaftar dalam Buku Rekening Efek Perseoran.

3. Pemakaian modal untuk alokasi peninjauan past, yaitu yang disampaikan ke Sistem Partisipan Sistem yang merupakan Penawaran Umum Perdana Saham Perseoran adalah sebesar Rp2.925.000.000 (dua miliar sembilan ratus dua puluh dua juta Rupiah) atau sekitar 7,904% (tujuh koma sembilan nol empat persen) dari nilai emisi, adalah sebagai berikut:

Table titled 'PENJAMINAN EMISI EFEK' showing details of the placement agent and its financials.

PT Panin Sekuritas Tbk sebagai Penjamin Pelaksana Emisi Efek dan Penjamin Efektif dalam teges peraturan tidak menjadi pihak yang memiliki Afiliasi atau terasosiasi dengan Perseoran baik secara langsung maupun tidak langsung sebagaimana didefinisikan dalam UUP2SK Pasal 22 ayat 1 dan peraturan pelaksanaan yang bersangkutan.

PT Panin Sekuritas Tbk sebagai Penjamin Pelaksana Emisi Efek dan Penjamin Efektif dalam teges peraturan tidak menjadi pihak yang memiliki Afiliasi atau terasosiasi dengan Perseoran baik secara langsung maupun tidak langsung sebagaimana didefinisikan dalam UUP2SK Pasal 22 ayat 1 dan peraturan pelaksanaan yang bersangkutan.